

13 MAY 2013

**JORDIBADIA**6:30PM • 18h30 ARCHITECT > PRINCIPAL **BAAS ARQUITECTURA** • BARCELONA SPAIN

**Persistent Voids** > *"architecture is not four walls/ and a roof; it is also, and above all/ the air that remains within/ the space that these enclose"* Lao-Tse

Our interest has always been that blank space lying between the black lines of a drawing. It's there, in that empty space between walls, where life goes on. Probably in our architecture, far more important than what we build is the space we leave unbuilt...

**Vides Persistants** > *"ma maison ce n'est pas les murs/ ce n'est pas le sol, ce n'est pas le toit/ mais c'est le vide entre ces éléments/ parce que c'est là que j'habite."* Lao-Tseu

Nous avons toujours été attirés par cet espace blanc qui reste entre les lignes noires d'un dessin. C'est là, dans ce vide séparant des murs, que se crée la vie. Dans notre architecture, l'espace que nous laissons sans construction est probablement beaucoup plus important que ce que nous construisons...